

Fortbildung

Der General-Anzeiger der Stadt Wuppertal berichtet:

Sie fahren nach Marburg

Bergischer Zahnärzte-Verein feierte Jubiläum

Der Bergische Zahnärzte-Verein unter Leitung seines langjährigen 1. Vorsitzenden Dr. Brinkmann unternahm eine Studien- und Fortbildungsfahrt nach Marburg, um dort die neue Klinik und Poliklinik für Zahn-, Mund- und Kieferkrankheiten kennenzulernen. Das 70jährige Bestehen des Bergischen Zahnärzte-Vereins war Anlaß zu dieser Fahrt, an der sich etwa 50 Kollegen aus dem bergischen Raum beteiligten. Nach einem Begrüßungs-Abend fand eine wissenschaftliche Tagung mit Referaten von Prof. Dr. Dr. Hans Heuser und seinen Mitarbeitern statt. Der Nachmittag war mit Demonstrationen in den Abteilungen für Zahnerhaltungskunde, Zahnersatzkunde und Kieferorthopädie ausgefüllt. Am Samstag wohnten alle Kollegen kieferchirurgischen Eingriffen bei, die der Direktor der Klinik und sein Oberarzt Dr. Hering vornahmen. Die Nachmittage waren Diskussionen am runden Tisch und – gleichsam im Beiprogramm – Ausflügen in die Umgebung Marburgs und Stadtbesichtigungen gewidmet. Alle Teilnehmer waren von Marburg begeistert. Anläßlich der Tagung wurde der Direktor der Klinik und Poliklinik für Zahn-, Mund- und Kieferkrankheiten der Philips-Universität, Prof. Dr. Dr. Hans Heuser, in Anerkennung seiner langjährigen Verdienste auf einstimmigen Beschluß des Vorstandes des Bergischen Zahnärztevereins zum Ehrenmitglied des Bergischen Zahnärztevereins ernannt, eine Ehrung, die außer Prof. Heuser nur Prof. Fritsch, Frankfurt, vor etwa 20 Jahren zuteil wurde.